

Fecha: 20-08-2025
 Medio: El Labrador
 Supl.: El Labrador
 Tipo: Noticia general

Pág.: 11
 Cm2: 395,2
 VPE: \$ 592.795

Tiraje: 2.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Estudiantes del Liceo Gabriela Mistral de Melipilla se certifican en marco del programa Formación Previsional para Jóvenes de la Subsecretaría de Previsión Social

Estudiantes del Liceo Gabriela Mistral de Melipilla se certifican en marco del programa Formación Previsional para Jóvenes de la Subsecretaría de Previsión Social



Se trata de un programa que se extendió además a las comunas de Curacaví, San Pedro y Alhué, beneficiando a alumnos de cuarto medio para promover una cultura previsional temprana.

En el marco del Día Internacional de la Juventud, el Delegado Presidencial Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, participó en la jornada de certificación del programa Formación Previsional Jóvenes RM, desarrollada en el Liceo Gabriela Mistral de la comuna, iniciativa financiada gracias a recursos de la Subsecretaría de Previsión Social.

La instancia tuvo como objetivo empoderar a estudiantes de Melipilla, Curacaví, San Pedro y Alhué con conocimientos

previsionales, utilizando metodologías creativas y participativas, programa que estuvo dirigido a estudiantes de 4° medio, con el propósito de fomentar una cultura previsional temprana que les permita enfrentar de mejor forma su futura vida laboral.

La jornada fue encabezada por el Subdirector Nacional de INJUV, Nicolás Valdenegro; el Director Metropolitano de INJUV, Alexis Acevedo; y contó con la participación de la Alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate; la Consejera Regional, Cristina Soto; el Encargado de la Oficina Municipal de Juventud, Matías Valenzuela; la directora del Liceo Gabriela Mistral, Fabiola Hermosilla; además de docentes y estudiantes del establecimiento.

Tras la certificación, el Delegado Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, señaló que, "como Gobierno, es fundamental generar

estas instancias para que las y los jóvenes conozcan el sistema previsional, sus coberturas, beneficios y requisitos, ya que están ad portas de ser adultos responsables y necesitan saber sus deberes y derechos; así también comprendan la importancia de las cotizaciones, del contrato de trabajo y las cláusulas, para que puedan ejercer de mejor forma sus derechos laborales. Estas charlas son relevantes para disminuir la informalidad y fortalecer una cultura previsional temprana, valorando con ello el interés y la participación que demostraron los jóvenes.

Asimismo, el Director Metropolitano de INJUV, Alexis Acevedo, agradeció el interés de las y los estudiantes que fueron parte del programa. "Hoy es el día Internacional de la Juventud, por lo tanto estamos celebrando aquí en Melipilla, específicamente estamos desarrollando toda una serie de actividades en la Provincia de Melipilla en educación previsional, y también con programas de

salud mental. Lo que hemos hecho en el Liceo Gabriela Mistral es un taller de educación previsional, donde los jóvenes entienden cómo funciona el sistema previsional y a lo que se van a enfrentar cuando salgan al mundo laboral".

Finalmente, la directora del Liceo Gabriela Mistral, Fabiola Hermosilla, agradeció el espacio en beneficio del alumnado. "Súper contenta, porque además nuestros estudiantes que participaron son de cuarto medio, alumnos que ya van a egresar, nosotros tenemos educación de preescolar a cuarto medio, por tanto son nuestro último eslabón en esta cadena de 16 años de trabajo. Estamos contentos con la instancia, porque se portaron muy bien, aprendieron algo para su vida adulta, jornada de aprendizaje muy importante para que ellos puedan tener más herramientas para este mundo al que se enfrentarán en poco tiempo más".

